



令和2年7月15日（水）

期末考査が終わりました

本日で、5日間にわたる期末考査が終了しました。1年生にとっては、はじめての定期考査、明日から考査が返却されると思いますが、しっかり振り返りを行ってください。点数がよかった、悪かったではなく、今後どのようにして学習に取り組んだらいいか、授業に対してどう臨めばよいか、しっかり見直してください。私も自分の授業で授業ノートを回収し点検しますが、テスト前に見かえしたときに、これではわからないだろうな・・・というノートや、板書だけでなく、要点や授業ではわかっているけど後で忘れてしまいそうな事項をしっかり書き留めてあるノート・・・様々なノートがみられます。後者においては、農業実習で野帳という手のひらサイズの小さなノートを持ち歩き、大事なことをメモする習慣が定着していることが、きっと他の教科でも活かされているのだろうと感心しています。1年生全員で田植えをしたときも授業が終わってから、指示されたわけでもないのに、駆けつけてイネや米について黒板に書かれたものを必死にメモしている生徒が頭に浮かびました。

明日から試験が返却されます。試験の問題用紙を忘れずに持参してください。

